

Hallan en Australia 20 mil objetos aborígenes



La Habana, 30 mar (RHC) Expertos australianos descubrieron más de 20 mil objetos aborígenes durante obras constructivas en la ciudad de Sídney, informó este miércoles el especialista en temas de patrimonio Scott Franks.

El hallazgo ocurrió en el suburbio de Randwick, y según Franks el sitio pudo servir de depósito de armas y resguardo para los aborígenes en su lucha contra los colonizadores británicos.

Es un yacimiento increíblemente importante, no solo para Sídney sino a nivel nacional, por la concentración de piezas en un área de 700 metros cuadrados, explicó el también representante de la empresa Tocomwall.

Reiteró Franks que los aborígenes australianos son considerados guardianes de la presencia cultural constante más antigua del planeta, con una historia que se remonta a hace más de 40 mil años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/88898-hallan-en-australia-20-mil-objetos-aborigenes>



Radio Habana Cuba